

Thema: Prater Wien

Autor: Dr. Michael Häupl



4 StadtLeben



WIR WIENER

Dr. Michael Häupl

Unsere Donauinsel ist eine Freizeitoase

■ Endlich ist es wieder Frühling. Unsere Stadt zeigt sich jetzt von ihrer schönsten Seite. Nach einem langen Winter laden zahlreiche Wiener Parks, Freizeitoasen, Kinderspielplätze oder Sportplätze ein, Zeit im Freien zu verbringen.

Egal ob aktiv oder einfach nur, um die Seele baumeln zu lassen und Energie aufzutanken: Unsere Stadt bietet das alles. Neben dem Prater, der Lobau, dem Wienerwald und dem Lainzer Tiergarten ist es auch die Donauinsel, die als Freizeitparadies der Wienerinnen und Wiener einzigartig ist. Die vor 40 Jahren zum Hochwasserschutz aufgeschüttete künstliche Insel haben die Menschen von Anfang an besucht und geschätzt.

Damit Spaß und Erholung nichts im Wege steht, setzen wir natürlich zahlreiche Maßnahmen, um die Donauinsel noch attraktiver zu machen. wie etwa den Ausbau der Informationsangebote oder der Infrastruktur.

Genauso wollen wir ein friedliches Miteinander aller auf der größten europäischen Freizeitinsel in einer Millionenstadt.

Alle Besucher der Donauinsel müssen sich an die Spielregeln halten - auf den Grillplätzen oder mit Hunden, beim Skaten oder Radfahren.

Schließlich haben alle Besucher des Freizeitparadieses das Recht, „ihre“ Donauinsel genießen zu können.

Die Mitarbeiter der Stadt kümmern sich um die Donauinsel. Und wir alle müssen dafür Sorge tragen, dass jeder eine friedliche und erholsame Freizeit in unseren kleinen „Paradiesen“ vor der Haustüre genießen kann.